

Forums pour l'entourage

la drogue

Par Profil supprimé Posté le 25/01/2020 à 22h00

Je dit pas que la came c'est cool...
Mais quand ton passé est passé
et que ton présent est vraiment null à chiez..
et que ton avenir n'est qu'un amas de rêves brisés et de rêves morts nés
oui, la drogue tue la souffrance!

Ecoute moi bien la France...
Tu ne te débarrassera jamais de la drogue temps que tu ne guérira pas la souffrance.

2 réponses

Profil supprimé - 05/02/2020 à 01h38

J ai envie de te dire que je ressens pareil que toi mais depuis la suis

Profil supprimé - 05/02/2020 à 10h56

J ai fait un mauvais rêve cette nuit...

j ai rêver que j acheter de l heroine,....

ce matin jen est envies

Mais je tiens, je tiens , je tiens !!!!!!!!!!!!!!!

après ce dure passage , je serais encore + puissant face à cette saloperies.....

Faites comme moi les gars tenais le coup. c est pas si dure que ca !